

## Beaujolais : des drapeaux volés sur un monument aux morts

le 20 mai 2016 - Julien VERCHERE - Beaujolais vert - article lu 387 fois



### Un acte qui suscite l'indignation.

Le maire et les élus de la commune de Ranchal ont constaté le vol des drapeaux tricolores qui encadraient le monuments aux morts lors de la cérémonie du souvenir tenue le dimanche 15 mai.

Dans la nuit suivant la commémoration, ces drapeaux ont été dérobés par un ou plusieurs individus. Un acte qui a fait sortir de ses gonds le maire de Ranchal.

Denis Longin a poussé un gros coup de gueule via les réseaux sociaux, s'adressant directement aux auteurs : *"En dehors du côté consternant et navrant de cet acte (...) sachez que quelque part vous avez sûrement un grand-père, un arrière grand-père ou un membre de votre famille qui s'est battu pour que vous puissiez vivre dans un pays de libertés."*

Le maire en a profité pour demander aux auteurs de rapporter les objets volés. Mais pour l'heure, les drapeaux tricolores ne sont pas réapparus.

**Julien VERCHERE**